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Data: 21/03/2024 – 10:00 as 12:00hs 

Local: 6° Andar - Sala de reuniões de imprensa - Predio da Prefeitura SP 

Grupo: OIDA 

Pauta:   

- Realizar a chamada dos presentes com a Luciana Feldman 

- Abrir a reunião com o Sr. Renato Nalini 

- Apresentação do novo Coordenador da Oida = Washington Luiz 

- Prorrogação do Convênio OIDA 

 - Atividades Subprefeitura Capela do Socorro - loteamentos irregulares, invasões; 

 - Atividades Subprefeitura Cidade Ademar - loteamentos irregulares, invasões; 

 - SVMA - Criação de Parques Municipais (DUP´s); 

 - SVMA - Equipamentos Prevenção de Incêndios automatizados 

 
Participantes: 

1. – SECLIMA – Secretaria Executiva de Mudanças Climáticas 

 – Renato Nalini 

 - Luciana Feldman 

 - Washington Pestana 

 - Josué de Andrade Mello 

 - Maria Beatriz 

 – Celso Andrade 

 - Fabiana Bastos 

2.  – PM Amb - Policia Militar Ambiental 

 - Comandante Alessander 

 - John Heberth Rodrigues 

 - Wlader Eduardo Santos 

 - Leandro Carlos Navarro 

3.  – SMSUB – Secretaria Municipal das Subprefeituras  

 - Ricardo Talarico 

 - Claudio Schefer Jimenez 

 - Gilson José Vieira 

4.  – SMSU – Secretaria Municipal de Segurança Urbana 

 – José Reinaldo Brigido 

 - Richard Soares Mariano 

5. – SVMA – Secretaria Municipal do Verde e do Meio Ambiente 

 – Rodrigo Martins dos Santos 

 - João Povoa 

6.  – SEMIL – Secretaria do Meio Ambiente, Infraestrutura e Logística.  

 - José de Lorenzo Messina 

 - Roney Perez dos Santos 

 - Cesar Louvison 

 - Marcia Cristina Yamamoto 

7.  – CETESB – Companhia Ambiental do Estado de São Paulo 

 - Gilson Gonçalves Guimarães 

8.  – SABESP – Companhia do Saneamento Básico do Estado de São Paulo 

 – Nilton de Santana 

 - Sidnei Ferreira Ramos 

9.  – CREA – Conselho Regional de Engenharia e Agronomia 

 – Osmar Rodrigues Jr 

 – Rubens Roque Moraes 

10. – ABIN – Agência Brasileira de Inteligência 

 - Hamilton Baptista 
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11. - SEHAB – Secretária Municipal da Habitação 

 Elisabete França 

 Diego Xavier Leite 

 Maria Teresa Fedeli 

12. – SubPrefeitura de Cidade Ademar 

 - Rogério Menezes de Oliveira 

13. -  SubPrefeitura de Parelheiros 

 - Andrea Carvalho 

 - Luciano Morato 

 

 

REUNIÃO: 

1) Luciana Feldman – iniciou fazendo a chamada dos participantes. 

2) Renato Nalini – Agradeceu a presença de todos e em especial aos representantes da 

PMAmbiental que são de extrema importância nas ações do nosso extremo Sul no 

combate as invasões e cuidando dos mais carentes. Temos que atuar conjuntamente 

para proteger nossas aguas. Cada um de nós devemos ser propagadores das Mudanças 

Climáticas. 

3) Coronel Navarro – Cumprimentou a todos e disse que participa da OIDA (Operação 

Integrada em Defesa das Aguas) desde o inicio e o trabalho na “ponta da linha” é 

intenso. É um projeto do Governo do Estado para proteção dos Mananciais da SSP e da 

SEMIL. Temos poucos recursos, mas se cada um fizer sua parte, vamos conseguir frear 

as invasões. 

4) Inspetor Richard – Agradeceu a oportunidade e falou que tem muito trabalho a fazer e 

possui poucos recursos, mas todos estão empenhados, principalmente os comitês 

locais combatendo as pequenas degradações, evitando assim que cresçam e saiam do 

controle. 

5) Renato Nalini – apresentou o novo Coordenador da OIDA na SECLIMA = Washington 

Pestana. 

6) Washington Pestana – Se apresentou, agradeceu o convite do Secretário Nalini e disse 

que o trabalho e complexo e desafiador. Lembrou a todos que temos que elaborar o 

plano para o comitê CGC até maio/24. Temos que rediscutir a área abrangente da 

OIDA.Temos que entregar o que se espera das nossas ações. 

7) Luciana Feldman – Falou sobre a prorrogação do Convenio OIDA e que já foi assinada 

pelo Prefeito e pelo Governador. 

8) Rogério Menezes – Se apresentou, agradeceu ao Secretario Nalini a oportunidade e 

disse que acha muito importante reunião como esta e falou das áreas de sua 

Subprefeitura que possuem áreas muito acidentadas e o PCC domina as áreas 

invadidas. Temos apenas 5 fiscais sendo que 2 estão para se aposentar e 1 com 

síndrome do pânico. Conseguimos realizar algumas ações graças a OIDA. Possuímos 2 

drones que estão ajudando bastante . Ao ponto que chegaram as invasões, somente 

com o uso da inteligência é que poderemos resolver os problemas. Deveríamos 
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chamar a ENEL para participar das reuniões da OIDA, pois não combatem o furto de 

energia na área invadida. 

9) Renato Nalini – Vai tentar conversar com quem pode oferecer mais fiscal e também 

convidar a ENEL. 

10) Talarico – Falou que estamos contratando novos agentes fiscais para as 

Subprefeituras. Que a Secretaria das Subprefeituras esta adquirindo novos 

equipamentos. Disse ainda que precisa de mais informações sobre as operações OIDA 

nível II para fornecer os recursos adequados a cada operação. 

11) Renato Nalini – Disse que vai atender ao pedido do Talarico. 

12) Rogério – Comentou que suas dificuldades são idênticas as da Subprefeitura de Capela 

do Socorro e que possuem poucos recursos. 

13) Andreia – Agradeceu a oportunidade e disse que  SECLIMA e a PMAmb tem ajudado 

muito nas ações da sua região. Está tratando prioritariamente os loteamentos 

clandestinos junto ao MP e conseguiu realizar várias reintegrações  e com o apoio da 

OIDA voltou a ter  ações positivas. Pede que continuem ajudando a Subprefeitura de 

Parelheiros. 

14) Nalini – Pediu para que a Andreia mandasse as demandas de sua Subprefeitura e ela 

disse que já mandou ao Cel. Washington. 

15) Rodrigo = iniciou a apresentação sobre as Dup´s 
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16) João – Falou sobre a implantação do sistema de monitoramento de incêndios nos 

parques e que é um dos mais modernos do Brasil com central  24hs por dia e já 

instalados na Cantareira e Parque do Bispo. Mostrou fotos das torres instaladas e os 

equipamentos utilizados no combate aos incêndios. Disse que a Prefeitura esta 

investindo muito em pessoal e equipamentos e que hoje estamos prontos para atuar 

no combate aos incêndios nestas áreas monitoradas. 

17) Marcia – Falou sobre a atualização da Matriz de Responsabilidades da OIDA. 

Realizamos oficinas com diversos componentes e apresentamos na ultima reunião da 

OIDA para consolidar as atribuições das responsabilidades. Já fizemos a atualização das 

responsabilidades para 2024. 

18) Elizabeth – Lembrou a todos que o Prefeito Ricardo Nunes vai inaugurar no sábado dia 

23/04 o Parque Linear Cantinho do Céu que foi desapropriado da EMAE. 

19) Nalini – Pediu que os participantes trazerem  novos assuntos pra apresentarmos nas 

próximas reuniões. Agradeceu a todos e encerrou a reunião. 


